



6年生、修学旅行に行ってきました!(11/1~11/2)

6年生9名が全員揃って鎌倉・横浜方面へ行ってきました。6年生にとっては、コロナ禍のため、初めての宿泊が修学旅行となりました。心に残る楽しい思い出ができた2日間でした。



芸術の秋 感動した音楽鑑賞会(11/4)



今年度は青藍泰斗高校吹奏楽部の皆様をお迎えして、音楽鑑賞会を行いました。マーチング・プログラムと吹奏楽・プログラムを披露してくださいました。みんなが知っている曲も演奏してください、子どもたちは楽しく鑑賞することができました。
迫力ある演奏を間近で鑑賞することができ、感動のひと時でした。

学生派遣型「英語教育」地域連携事業(11/8)

佐野日本大学短期大学の学生さんをお迎えして、今年度2回目の学習を行いました。子どもたちが楽しく学べるようなレッスンプランを立ててください、楽しい授業となりました。



ぎんなん活動が始まりました。ボランティアの皆様ご協力ありがとうございます。

秋も深まり、今年も大いちょうから豊かな恵みがもたらされました。今年度は子どもたちが主体的に活動できるよう作業を工夫しています。また、地域の多くのボランティアの皆様にもご協力いただいています。

ぎんなんを拾う、踏む、洗う、干すといった一連の作業をボランティアの皆様のお力をお借りしながら、児童、教職員が一丸となって取り組んでいます。



お知らせ

- ☆11月21日・22日・24日・25日・28日の5日間、昇降口前で13:20~13:40にぎんなんの販売をいたします。ぜひお買い求めください。
- ☆11月17日(木)10:25~11:25 唐沢マラソン大会が行われます。応援をよろしくお祈いします。その後、保護者対象にぎんなんの先行販売を行います。

学校ボランティアを募集しています。

ぎんなん洗い、学習支援(教室で子どもの学習を支援する)のお手伝いをしていただけ方を募集しています。できるときにできる時間で結構です。ご協力いただける方は、一度学校(62-0152 教頭 馬場)までご連絡いただけると幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。